## **Press Release**

2023年11月2日(木)

石川地区民放テレビ4局共同キャンペーン「#WAKUをこえろ!」 「道の駅学生アートプロジェクト」作品を4局の番組でリレー紹介!





いしかわ 百万石 文化祭 2023



「いしかわ百万石文化祭2023」の特別企画「道の駅学生アートプロジェクト」では、 県内6つの道の駅に県内の大学の学生たちが制作したアート作品を展示中です。 その作品を4局の番組がリレーして紹介。学生が作品に込めた思いもお伝えします。

## 放送日:11月6日(月)から10日(金)まで5日間

4局(テレビ金沢・北陸朝日放送・北陸放送・石川テレビ)の午後6時台の番組でリレー

6日(月) 金沢学院大学 北陸朝日放送からスタート

7日(火) 金沢星稜大学

8日(水) 金沢美術工芸大学

9日(木) 金沢大学

10日(金) 金沢工業大学



## 道の駅学生アートプロジェクト 11月26日(日)まで道の駅で作品展示中

展示道の駅:狼煙、千枚田ポケットパーク、のと千里浜、高松「里海館」、めぐみ白山、瀬女参加大学:金沢美術工芸大学、金沢学院大学、金沢大学、金沢工業大学、金沢星稜大学

## 【石川地区民放テレビ4局共同キャンペーン「#WAKUをこえろ!」】

県内の民放テレビ4局が地域の魅力とテレビの力を発信することを目的に"枠を超えて"協力。 2022年4月にスタートし、地上波、SNS、WEB等を連動させた仕掛けで石川県を盛り上げています。今年度は「地域貢献」をテーマに様々な企画を展開中です。9月には「いしかわコレクション 2023」でアナウンサーがモデルになったり、「チームラボ金沢城 光の祭」の4局同時生中継を行ったりしました。